
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私はブロック学習会の打ち合わせに行けず、代打で参加

してもらった笹○峯副部長から「松岡君司会になったから

ー」という報告を受け、正直とても不安でした。 

当日は自作のゴミ司会原稿を持っていきましたが、小野

寺書記長が司会の原稿を考えていてくれて本当に助かり

ました（一部読み間違えましたが…）。 

 ブロック学習会は人事評価制度の講演と分散会でいろ

いろな職場での話を聞き、たくさんのことを吸収できたの

で本当に参加してよかったなと思いました。 

そして、今後も多くのことを学習し、今後の活動や自分自身に生かすことが出来たらい

いなと考えています。 

小野寺書記長はじめ幹事の皆さん大変お疲れ様でした。また、このような機会があれば

是非参加させていただきます！ 

-------第 7 号------- 

2015 年 12 月 11 日 

～編集・発行～ 

網走地方本部青年部 

斜網ブロック幹事会 

 各単組総支部のみなさん！お疲れさまです！ 

 さぁ！2015 年体制のラストを締めくくる行事となったブロック別学習会ですが、2015 年体制としての教宣もこれがラスト！締めく

くりとなる教宣第 7号では、2015 年 11 月 11 日（水）に開催された「斜網ブロック学習会」の様子をお伝えします！！ 

 学習会では、講演と分散会を実施しました。

 講師には網走地方本部（基本組織）の渡辺執

行委員（大空町職）を招きました。 

 大空町では、すでに人事評価制度が導入され

ているということもあり、導入自治体の実情を

踏まえた講演をいただきました。 

 実際の運用されている自治体の実体験を交

えた講演ともあって参加者にとってはリアル

な話を聴ける貴重な機会になったと思いま

す！！ 

斜網ブロック学習会を担当させていただきました（影が薄いことに定評のある）網走地方

本部青年部書記長の小野寺です。 

忙しい中にも関わらず参加してくれた皆さん、本当にありがとうございました！ 

色々と生活が変わっていく中で、今訪れている変化を知っておくことや、それを話し合え

る仲間がいることは、とても大事で仕事・生活の力になると思います。 

今回の学習会で一つでも何かを感じられて、少しでも意識が変わっていけたら良いなーと

思っています。今後も、地本として、学習や交流をはじめとした運動をどんどん行っていき

たいと思います。色々な形で関わっていきたいと思うので、よろしくお願いします！ 

企画・実施に協力してもらった幹事の皆さん、ありがとうございました！ 

受付の 2 名の貫禄！！

↑ 司会を務めたのは網走地方本部青年部の松岡幹事（斜里町労連） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今回の学習会、本当に行ってよかったと思いました！ 

人事評価制度がデモ導入された今、正直不安なことばかりでした。こんな

今だからこそ、すでに導入されている町のお話はとてもありがたかったです

し、勉強になりました。 

分散会でもそれぞれの市町村の現状を知ることができ、不安が和らぎまし

た。これから導入されるという事実は変わりませんが、4 月に向けて学びを

深めていきたいと思います。 

森谷 慧さん（斜里町労連）

今回、学習会を企画するにあたって感じた事は、自分たち含む参加者が

「何を学ぶべきなのか」を考える重要性です。 

現在の自分たちに必要な情報や手段を、どの様にすれば得ることが出来

るのか、また、どの様に得ているのか。 

参加するだけでは発見することの出来ない部分を、学習会の中から感じ

取れた事は自分自身大きな収穫になりました。 

網走地方本部青年部幹事 根本 政臣（小清水町職）

他市町村の職員、特に保育士さん等の現場で働いてい

る方のお話を聞けた点が、とても貴重な経験になりまし

た。このような機会は、今後も参加していきたいです。

藤宮 渉さん（小清水町職）

 学習会は、講演を聴き、その後に 5～6 人に分かれて行う分散会を実施

しました。 

 講演の感想や各自治体の人事評価制度の導入についての進捗状況など

を中心に職場実態などについての話し合いが行われました。 

 実際に来年度には本格導入を控えている人事評価制度ですが、各自治体

における進捗状況や試行状況については、それぞれ違いがあるという実態

も見受けられました。 

 これから長く自治体職場で働いていくこととなる我々にとって人事評

価制度の在り方は、今後を大きく左右するといえるでしょう。「他人事」

と思わずに、キチンとした学習などが必要だと思います！ 

交流会を締めたのは、網走市

労連の藤森青年女性部長（学

習会時点）！ 

 2016 年の斜網ブロックは、現在の網走

市労連、清里町職、小清水町職、斜里町

労連、全道庁網走総支部に大空町職と美

幌町職の 2 単組を仲間に加えて、さらな

るパワーアップを遂げます！！ 

 2016 年の‟新”斜網ブロックもみんな

で盛り上げましょう！！！ 


